

**GO.WEB.ID**

## **Kapolsek Binong dan Danramil 0510/Binong Jalin Sinergi TNI-Polri dalam Silaturahmi Kamtibmas**

**Indramayu - INDRAMAYU.GO.WEB.ID**

Aug 22, 2023 - 10:59



Subang, - Sinergi antara TNI-Polri semakin kuat dengan dilaksanakannya silaturahmi kamtibmas antara Kapolsek Binong Polres Subang, IPTU Asep Musa Dinata, dan Danramil 0510/Binong, Kapten Inf Heri Arpionono.

Kegiatan silaturahmi ini dilakukan di Makoramil 0510/Binong, Kabupaten Subang, sebagai wujud komitmen dalam menjaga sinergitas dan kerja sama antara kedua institusi tersebut.

Mantan Kapolsek Legonkulon Polres Subang, IPTU Asep Musa Dinata, menjalankan silaturahmi kamtibmas sesuai dengan arahan dan petunjuk dari Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu.

Tujuan utama dari pertemuan ini adalah untuk memelihara dan memperkuat sinergi TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Binong.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, Danramil 0510/Binong, Kapten Inf Heri Arpionto, secara resmi menyambut Kapolsek Binong dan membicarakan berbagai aspek terkait kerja sama TNI-Polri.

Sebagai bentuk apresiasi dan kerja sama yang baik, Danramil memberikan hadiah berupa sepatu dinas lapangan kepada IPTU Asep Musa Dinata.

IPTU Asep Musa Dinata menyampaikan bahwa silaturahmi ini penting untuk menjaga hubungan baik antara TNI-Polri dan memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Ia juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Danramil 0510/Binong atas keramahan dan penerimaannya yang baik. Hadiah yang diberikan juga menjadi bentuk kejutan yang tidak terduga, tutur Kapolsek, Selasa (22/8/2023)

Di sisi lain, Danramil 0510/Binong, Kapten Inf Heri Arpionto, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Kapolsek Binong atas kehadiran dan inisiatif untuk menjalin silaturahmi kamtibmas.

Sinergi antara TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Koramil 0510/Binong tetap menjadi prioritas, dan pertemuan ini adalah langkah nyata dalam menguatkan kerja sama tersebut.

“Sinergi antara TNI-Polri memiliki peran yang sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Dengan menjalin komunikasi dan kerja sama yang baik, diharapkan upaya menjaga keamanan dapat dilaksanakan dengan lebih efektif dan efisien,” ungkapnya.